

2023年(令和5年) NO. 16 福川市立鞆の浦学園 ほけんしつ



新しい年がスタートしました! 今年はうさぎ年。ことわざや 四字熟語など、うさぎを使った言葉はたくさんあります。その 動ってと 中の一つ「兎走烏飛」とは、月日があわただしく過ぎていくこ とを意味します。新学期が始まったばかりですが、3カ月は あっという間です。体調に気を付けながら、残り少ない今の ます。

マスクを定しく着からう!

マスクを着けることで新型コロナウイルスやインフルエンザなどの感染症にかか るのを防ぐことができます。しかし、学校で正しく着けていない人を時々見かけます。 正しく着けないとマスクの効果を発揮できないので、マスクを着ける時は次のことに 気を付けましょう。







戯が出ている



☆が出ている



すき間が空いている

★保管や登下段の時、外で壁ぶ時、人と距離をとってしゃべらない時などはマスク を外しても大丈夫です。(意話しいと感じた時も外しましょう。)それ以外の学校生 だった。 活では、 だしくマスクを着けましょう。 このように、 状況 や場合に合わせて, マスク・手洗い・消毒などの感染対策を続けていきましょう。

がんばっている要験生のみなさんへばらな



いよいよ受験シーズンですね!自分の力を出し切るために、体調に気を付けて ほんばん そな 本番に備えましょう。それに,ドキドキしているのはみんな同じ。適度な緊張は集中 えられるように、学園のみんなで受験生を応援しましょう!!

~体調管理のポイント~



草撑をしよう! あたま なか じょうほう せいり 頭の中の情報を整理 でき、覚えたことが 常着するよ。



消化に良いものを食べよう! まんちょうかん たか まると 胃 腸 の 働 きが低下するため、特に受験前



がたきょう きゅうけい 勉強と休憩のメリハ リを大切にして上手に ストレスを発散しよう。

ないのが災害。自分でできることを考えたり調べたりしてみましょう!

訓練のなぜ 知っておきたい /

が割れたりします。 ケガをしないように、

カチを口に当てるのはなぜつ

燃えた物から出る きがから 気分が悪くなったり、逃げ 遅れてしまう可能性が。低 い姿勢で進

ません。ドアが聞かなく なったり、逃げられなく に「戻ら